

Octubre 13 de 2015

Profesionales de distintas instituciones participan en el Primer Foro para Orientadores organizado por la UNACH

- El evento fue atestiguado por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández
- Se realizan talleres y mesas de debate

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- El Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, se pronunció por la capacitación constante de los orientadores vocacionales a fin de incidir de una mejor forma en la elección que los jóvenes realizan al elegir una licenciatura.

Al inaugurar las actividades del Primer Foro para Orientadores, organizado por la Máxima Casa de Estudios del Estado, Ruiz Hernández explicó que este evento tiene también el objetivo de acercar a quienes se dedican a esta actividad, al conocimiento de la oferta educativa de la Universidad.

En su discurso y ante representantes de instituciones de los niveles medio superior y superior, agregó que con ello se busca contribuir a que los jóvenes tomen de manera más informada una de las decisiones más importantes de su vida, como lo es el campo laboral donde podrán desarrollarse.

En este sentido, destacó la presencia de alrededor de 100 profesionales en la materia por asistir a este foro, donde a través de mesas de debate y talleres, se obtendrán conclusiones y conocimientos, que permitirán incidir en el trato diario que se le otorga a los jóvenes del nivel medio superior.

Ante los presente en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central “Carlos Maciel Espinosa”, apuntó que comprometidos con la calidad de la educación, eventos de este tipo permiten estrechar los vínculos de cooperación con el sector media superior, situación que es afín con el Proyecto Académico 2014-2018.

Durante su participación, la Directora de Desarrollo Académico, Marcela Iturbe Vargas, dijo que el evento organizado de manera conjunta con la Universidad Virtual y el Departamento de Orientación y Oferta Educativa, busca generar estrategias que contribuyan al fortalecimiento de los servicios educativos y se logre con ello, que más jóvenes accedan a la educación superior, comprometidos, con decisión y entusiasmo.

Describió que entre los actos a desarrollarse en este foro se encuentran la Mesa de debate “Situación actual de la orientación vocacional”, del cual participarán como panelistas expertos y académicos de la UNACH, UNICACH, del Colegio de Bachilleres y de la Preparatoria Oficial “Florinda Lazos León”.

Agregó que de igual forma se efectuarán los talleres: Liderazgo basado en la comunicación; Factores de riesgo en jóvenes y adolescentes y sus implicaciones en la orientación vocacional y Las Tecnologías de la Información y la Comunicación en la educación, entre otros.

La inauguración de este foro contó con la participación del Secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, Iván Camacho Morales; el Presidente en turno del Comité Permanente de Finanzas, Marco Antonio Gálvez Rendón; el Responsable de Educación Continua de la Universidad Virtual, Norma Esther López Maldonado; el Director de Desarrollo Bibliotecario, Arturo Sánchez López, así como el Fundador y Director General del Centro de Información Vocacional “Vocaciones”, William Darío Pecina García.